

SPD Meinhard unterstützt Bau von Gerätehaus

Schwebda – Für eine zügige Beratung und Umsetzung des geplanten Neubaus eines Feuerwehrgerätehauses in Schwebda will sich die SPD-Fraktion im Meinharder Gemeindeparlament einsetzen. Das teilt die Fraktion in einer Stellungnahme jetzt mit. Die SPD Meinhard stehe „voll und ganz“ hinter dem Bau.

Aber der Feuerwehr laufe nicht die Zeit davon, Aufträge und Nachfragen aus Reihen der SPD-Fraktion zur Vorbereitung eines reibungslosen Ablaufes sollten gestattet und im Interesse aller sein, heißt es weiter. In einer Sitzung des Ortsbeirates vom 10. Juni habe sich der Ortsvorsteher von Schwebda, Michael Pack, der auch Vorsitzender der SPD-Fraktion ist, klar für die Baumaßnahme ausgesprochen und stehe sowohl als Ortsvorsteher als auch als Aktiver der Einsatzgruppe der Feuerwehr Schwebda „ganz klar“ für eine zügige Umsetzung.

Die Feuerwehrkommission habe ihre Arbeit im Januar dieses Jahres abgeschlossen, seither sei aber keine weitere Bearbeitung beziehungsweise Überweisung in Ausschüsse erfolgt, kritisiert die SPD. Auch eine Zusammenfassung der Planung sei den Gemeindevertretern nicht zugegangen. Im Haushalt 2021 seien Mittel für die Planung veranschlagt, die für den eigentlichen Bau seien erst im Haushalt 2022 vermerkt. Baubeginn könne also frühestens im kommenden Jahr sein. salz